

Fecha: 07-02-2026
Medio: El Austral de la Araucanía
Supl.: El Austral de la Araucanía
Tipo: Noticia general
Título: Sin asignar

Pág.: 9
Cm2: 122,0
VPE: \$ 189.640

Tiraje: 8.000
Lectoría: 16.000
Favorabilidad: No Definida

Prevención del cáncer y lactancia

● En el mes dedicado a la prevención del cáncer de mama, es relevante recordar que esta enfermedad es la más frecuente entre las mujeres en Chile y la principal causa de muerte oncológica femenina. De acuerdo con cifras del Ministerio de Salud, 6 mujeres fallecen cada día a causa de este tipo de cáncer.

En este escenario, la prevención cumple un rol clave. Entre los factores protectores se encuentra la lactancia materna, práctica que ha demostrado reducir de manera significativa el riesgo de desarrollar cáncer de mama, especialmente cuando se prolonga en el tiempo. Sin embargo, este beneficio suele ser poco visibleizado en el debate público.

La lactancia materna no solo aporta ventajas fundamentales para la salud infantil, sino que también constituye una herramienta concreta de protección para las mujeres frente a la principal enfermedad oncológica que las afecta en nuestro país.

Por ello, como sociedad y desde el ámbito de la salud, es indispensable promover la lactancia materna y generar condiciones que la faciliten, la normalicen y la valoren, recono-

ciendo su impacto positivo tanto en la infancia como en la salud femenina a lo largo de la vida.

Claudia Villablanca Aguirre, Universidad Santo Tomás sede Santiago investigadora Observatorio de la Alimentación, ODA 360

Bachelet a la ONU

● A propósito de amarres...

Rodrigo Hernando Díaz

Cobarde, servil, fulano...

● El presidente del Partido Comunista, Lautaro Carmona y Juan Andrés Lagos (de la comisión política) visitaron Cuba desde el 17 al 22 de enero. Juan Andrés Lagos y Hugo Gutiérrez (exdiputado y del comité central), en un programa de TV criticaron al presidente Boric, quien dijo que Cuba es una dictadura.

Hugo Gutiérrez, sobre el mandatario dijo: "Boric, tiene que hacerse cargo de lo que pase con el pueblo cubano. Lo más curioso es que estas cosas nos las decía él antes. ¿Con quién se quiere congraciarse éste fulano? Al final del día, lo que hace es